



# 翠嶺 (Suirei)

【本校の教育目標】  
自立・探究・共生

令和7年度 翠輝学園  
つくば市立みどりの南中学校  
令和7年12月24日 第11号

## 学校文化を自ら創る！生徒会活動に見る「自立」の芽



第3弾  
第3回 12月4日  
生徒会オンライン配信  
～髪型について～

現在、生徒会本部役員の提案により、学校の決まりに関する表記改定に向けた活動が、生徒主導で進められています。従来の「中学生らしいさわやかな髪型」という抽象的な表記を、「社会の一員として、安全性と清潔感を保った髪型」という明確な表現に見直そうという意図です。この取り組みは、まさに本校の教育目標である「自立・探究・共生」を体現しています。このルールメイキングを通じて、生徒たちは生徒主体の力でより豊かな学校生活を築く貴重な体験をしています。

先日、改定に向けた意見書が提出され、生徒会より全生徒に向けてオンライン配信されました。生徒たちの主体的かつ建設的な姿勢を、心から称賛するとともに、今後の活動に大いに期待しています。(校長)

### 音楽祭を終えて～音がくれた勇気のコンサート～



12月9日(火)、音楽祭を行いました。今年のスローガン「Good memories of Music～体育館に響く最高の歌～」のとおり、生徒の歌声や演奏が重なり、会場がとてもあたたかな空気に包まれました。練習を見ていると、思うように声がそろわない日もあったようですが、クラスで声をかけ合ったり、工夫して練習したりする姿が見られました。一人では出せない“音の力”が、仲間と一緒にこそ生まれるのだと改めて感じました。

第2部のクレッشنズ様(校歌作詞: ○○○○様、作曲: ○○○様、歌唱: ○○○○様、他)のコンサートでは、「夢を持つっていいな」と思えるメッセージが音楽とともに伝えられ、生徒の表情も自然とほころんでいました。

#### 【校長メッセージ】

今回の音楽祭で見せてくれた“仲間を大切にしながら頑張る姿”は、どんな教科にもつながる大切な力です。生徒の皆さんもこの経験を次の一步につなげていってくださいね。

保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動へのご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

### 性に関する正しい知識を学ぶ「性教育講演会」



12月4日(木)、7・8年生を対象に「性教育講演会」を実施しました。ゆづのき助産院の○○○○先生を講師にお招きし、「性に関する正しい知識と、自他ともに大切に生きていく心について学びました。

生徒たちにとって、生命の尊厳と自己肯定感を育む機会となりました。今回の学びを、今後の学校生活、そして将来にわたって生かしてくれることを期待しています。

### ○○○○先生「命の授業」



12月12日(金)には、7年生を対象に児童文学作家の○○○○先生、写真家の○○○○先生による「命の授業」講演会を実施しました。講演を通して、生命の尊さや人権意識の高揚を図ることを目的としました。○○先生は、障害を負った愛犬・未来(みらい)との活動を通して、人や犬の命についての授業を全国で展開されています。命を大切にすることはどういうことか、深く考える90分間となりました。

○○先生は、障害を負った愛犬・未来(みらい)との活動を通して、人や犬の命についての授業を全国で展開されています。命を大切にすることはどういうことか、深く考える90分間となりました。

### 次期生徒会本部役員選挙



つくば市立みどりの南中学校  
令和7年度後期・8年度前期生徒会  
12月18日 立会演説会

#### 立会演説会

12月18日(木)、次期生徒会本部役員選挙が行われました。立候補者たちは、「よりよい学校を創っていく」という目的のもと、熱意をもって学校文化の継承と発展に向けた思いを全校生徒に訴えました。一人一人が真剣に考え投票する姿は、学校の主役としての自覚を感じさせました。

<令和7年度後期・8年度前期生徒会本部役員(選挙結果)>  
【生徒会長】○○○○○さん 【生徒会役員】○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん

### 翠輝学園「いじめ防止フォーラム」



12月19日(金)5校時に、翠輝学園の児童・生徒が参加する「いじめ防止フォーラム」をオンラインで実施しました。これは、いじめ防止に向けた生徒の主体的な取組を活性化させ、他者を思いやる心を育むことを目指したものです。事前に行なった道徳授業やアンケート結果をふまえ、小学校と中学校の連携のもと、意見交換や標語の検討が行われました。今後も学園全体で、良好な人間関係づくりを促進していきます。